



6ème sortie de 2 jours: 21 et 22 juin 2015 L'arc jurassien franco-suisse

15 voitures et 28 participants ont pris un départ matinal à 6h pour suivre la direction du lac St Point où a eu lieu la pause café/croissants sous un ciel gris.

Puis, direction Grandson (au bord du lac de Neuchatel) pour la visite du château(son histoire-les guerres de Bourgogne-histoire parcellaire de la CH) et de son musée de voitures anciennes.
Départ pour le déjeuner aux Fourgs au restaurant l'Hermitage.

A 15h, il fallait reprendre la route afin de se rendre à Vallorbe pour la visite du musée du fer et du chemin de fer: l'un et l'autre ont fait la richesse de Vallorbe et sont liés à l'histoire récente du Jura franco-suisse.

Puis nous voilà partis pour Métabief où nous étions attendus à L'étoile des Neiges.
Installation dans les chambres et dîner.

Après une nuit paisible et un bon petit déjeuner,départ à 9h pour Pontarlier où Mme Jeandat nous attendait pour une présentation de l'histoire de « Schrader hier et aujourd'hui » faite par le directeur de l'entreprise, Mr Bolmont.

A la suite, une collation bien sympathique nous était offerte durant laquelle la discussion avec les intervenants continuait. Pour terminer,passage dans le couloir vitré des ateliers et cadeau offert à chacune des voitures.

Pleinement satisfaits de cette visite, nous reprenons la route pour Censeau où Barbara nous avait concocté un excellent menu.

Puis la dernière visite nous conduisit à la sècherie de la Joux(ONF) qui approvisionne le marché national des pépinières en graines de résineux et de feuillus. Mr Lacroix nous a expliqué la récolte,le traitement et la conservation des graines.

C'est enfin à Ardon que nous nous sommes quittés.
Assistance performante assurée par Claude Triquet.

Merci à tous ceux qui se sont investis pour préparer cette sortie.



Petite pause café au lac de St point



Bien alignées pour être admirées !!!!



On écoute sagement, les explications documentées de notre guide, Roland



A l'intérieur du château



Et on redevient enfant, l'espace d'une visite au musée.....



Moment de détente avant le repas,



Visite de l'établissement Schrader où nous avons été très cordialement reçus.



Explications de Mr Lacroix à la Maison forestière de Joux,



Il en fallait une, ce fut la 4 cv

Très belle sortie, à la satisfaction de tous les participants !!!!! Impatients de connaître le circuit de la prochaine sortie.